

Vortrag Nepal-Reise

Donnerstag, 21. März um 14.00 Uhr

In der Cafeteria des Gehörlosenzentrums Oerlikon



Nepal ist ein Land voller Farben mit vielen Tempeln und Sehenswürdigkeiten und einer wunderbaren Natur. Im Himalaya gibt es viele Berge, die höher als 8000 Meter sind. Wir berichten von unserer spannenden Reise nach Nepal: Wir waren in Kathmandu, der Hauptstadt und in Pokhara und haben viele schöne Bilder von Stadt, Land und von den Menschen mitgebracht und erzählen von unseren Erlebnissen.

Gestaltung: Matthias Müller Kuhn und Veronika Kuhn

reformierte
kirche kanton zürich
Gehörlosengemeinde Zürich

